



Berlin, 31.01.2024

Unternehmer- und Entdeckerreise Abchasien

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns, Sie zu unserer Unternehmer- und Entdeckerreise nach Abchasien und nach Sotschi vom 07.05. bis 12.05.2024 einzuladen.

Programmpunkte werden u.a. sein:

- Gespräch mit der Präsidentin der IHK Abchasiens und im Wirtschaftsministerium der Republik Abchasien
- Besuch des Renntages auf der Galopprennbahn Duripsh
- Besuch des Ritzasees im Hochkaukasus, Fahrt mit dem Originalboot von J. Stalin auf dem See
- Werksbesichtigungen je nach Interessen der Teilnehmer und Verkostung lokaler Spezialitäten in Alakhadzi (Grappa - Chacha -, Wein, Sekt).
- optional: Fahren auf dem Sotschi Autodrom und Besuch des Sportwagenmuseums und des Museums des sowjetischen Automobils in Sotschi.

Die Anreise erfolgt über Istanbul. Sie benötigen ein (zumindest) zweifaches russisches touristisches Visum und ein abchasisches Visum, welches Ihnen vor Ort ausgehändigt werden wird. Zur Plausibilisierung des zweifachen russischen Visums erhalten Sie eine Einladung der IHK Abchasiens.

Die Flug- und Hotelkosten belaufen sich auf etwa 2.000 EUR.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Matzke

Rechtsanwalt
Geschäftsführer
MNB Legal Rechtsanwaltsgesellschaft mbH
Repräsentant der Industrie- und Handelskammer der Republik Abchasien in
Deutschland